do en que entra también Mendoza y más dos compañeros, además de 3 otros compañeros; en total 6 que forman el Comité Ejecutivo. No todos sirven. Mendoza se muestra ahora un poco más activo, pero eso no es sino porque tiene recelos. Nosotros tratamos de utilizarlo, pero tratando de captar gente nueva para la dirección. Mendoza no tiene influencia entre los indígenas como ahí se decía, pero sí entre los artesanos y entre los amarillos de la FOT con quienes tiene por costumbre maniobrar. Él está también muy ligado con los grupos de la CROP<sup>897</sup>. A mi llegada, Mendoza era una especie de caudillo y todo el grupo estaba en sus manos. Se resiste bastante a darme las direcciones de los compañeros de otras regiones. Para mi es bastante claro, que si no se prepara nueva gente, desplazando completamente a Mendoza (aunque con habilidad) y todo lo que hay podrido y pasivo en las filas de la Agrupación, esta difícilmente dejará de ser la vieja secta de comadreos que hasta ahora ha sido. Para la dirección estamos recogiendo los mejores elementos. A Mendoza le he tirado el contacto con la base, dándole algún trabajo técnico secundario. Hemos emprendido un trabajo enérgico para movilizar la base. La consigna principal es reclutar nueva gente, sobre todo entre los obreros y los indios. Nuestra Agrupación no estaba en absoluto vinculada hasta ahora con las principales capas de las masas explotadas y oprimidas. Con toda energía, estamos tratando de transformar nuestra Agrupación de artesanos "selectos" y acomodados en una organización de los obreros y las masas indígenas. Para eso, hemos resuelto aparecer ante la masa, saliendo del viejo sectarismo. Estamos tratando de utilizar para eso la lucha contra la desocupación y contra la rebaja de los salarios que produce la desvalorización de la moneda, ligando esto con todas las demás consignas nuestras y un amplio reclutamiento de nuevos afiliados. La consigna de reclutar nuevos adherentes principalmente entre los obreros y los indios, está ya dando resultados. Estos días, ha sido organizada una célula en una fábrica textil y nuevos obreros están ingresando a la Agrupación. Estos días salieron para el Altiplano (zona completamente indígena) dos compañeros a trabajar como tractoristas en una hacienda, con quienes combinamos el trabajo que deben desarrollar entre los indios. Hemos iniciado también el trabajo de organización de la Juventud Comunista, dando entrada a un joven en nuestro Comité y formando un pequeño grupo de 3 como dirección provisoria de la Juventud. Se ha creado un grupo de base con nueve jóvenes. Políticamente, son poco desarrollados, pero parecen activos. Estamos tratando de atraer hacia nosotros algunos elementos sanos del anarquismo, también hemos enviado

<sup>89</sup> 

<sup>&</sup>lt;sup>897</sup> Véase la nota 374